
Subject: Vorstellung und zwei Fragen an die Herren, aber auch an die Damen
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Hallo,

da ich neu bin, muss ich auch gleich viele Fragen stellen, also entschuldigt, dass ich hier schon
das zweite Thema eröffne.

Kurz zu mir:

Ich bin 29 Jahre alt, männlich und habe AA seit knapp zwei Jahren. Mittlerweile komme ich recht
gut damit klar, vor allem da Stellen immer mal wieder zuwachsen, leider kommen aber auch
immer wieder neue hinzu. In den allermeisten Fällen fällt das Haar bei mir nicht aus, sondern
wird einfach nur ganz dünn und hell, was die Sache aber bei den restlichen sehr dunklen
Haaren nicht unbedingt besser macht.

Zur Zeit habe ich noch ungefähr 75% meine Kopfhaares. Die Augebrauen sind auch teilweise
betroffen, hier habe ich mir ein gutes PA machen lassen und es sieht super aus. Ansonsten sind
die Haare im Bart ganz hell, im Schaam- unbd Brustbereich gibt es ein paar kleiner Stellen, wo
Haare fehlen.

Da ich schon immer meine Haare sehr kurz getragen habe (3mm) habe ich trotz dessen ich noch
viel auf dem Kopf habe mir ein Glatze rasiert und mache das auch jeden Tag, weil es sonst
einfach doof aussieht. Und hier wären wir auch schon bei meiner ersten Frage:

Auch wenn ich eine Glatze rasiert habe, also direkt danach, (alles ist blank wie bei einem
BabyPopo) kann man trotzdem recht deutlich die Herde erkennen, da wie gesagt meine restliche
Kopfbehaarung recht dunkel ist. Dies stört mich und ich habe überlegt, wie ich da was gegen
machen kann. Nun kam mir die Idee, mich doch mal ins Solarium zu begeben und mir die Platte
schön braun zu machen. Nun möchte ich wissen, ob damit jemand Erfahrung hat und wie stark
die Pigmentierung durchs Solarium dabei hilft, dass die Flecken weniger auffallen? Gibt es hier
Erkenntniswerte und Erfahrungen?

Und nun meine zweite Frage. Nun ist es so, dass ich seit ca. einem dreiviertel Jahr wieder ohne
weibliche Begleitung an meiner Seite bin und dies gerne ändern möchte. Nur ist es so, dass
ich seitdem ich die AA habem was das Thema Frauen angeht sehr zurückhaltend bin. Immer
wenn ich jemanden neu kennenlerne, habe ich das Gefühl, dass das Thema Glatze sofort im
Raum steht und das blockiert mich. Ich mein, ich war weisgott nicht Kasanova vor dem Ausbrauch
der AA, aber ich hatte nie ds Problem, Frauen anzusprechen oder kennenzulernen.

Jetzt ist dies aber eben ganz anders und ich wollte mal wissen, wie ihr so damit umgeht, gerade
die Männer hier (vielleicht auch die jüngeren, die jetzt nicht schon seit Jahren verheiratet
sind).

Habt ihr schon eine neue Partnerin trotz vorhandener AA kennengelernt? Wie seid ihr zu diesem
Zeitpunkt damit umgegangen und wie hat die Dame reagiert?

Page 1 of 2 ---- Generated from Forum Alopecia areata

https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=usrinfo&id=11163
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=rview&th=1358&goto=9853#msg_9853
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=post&reply_to=9853
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php


Bei mir es es wie gesagt so, dass ich vor meiner letzten Beziehung noch alle Haare hatte.

Über Hinweise und Anregungen, positive Geschichten aber auch Meinungen zum Thema
seitens der Damen hier wäre ich sehr erfreut.

Auf bald und beste Grüße
Soulballet
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